
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

4. Juli 2023

Beginn 18:00 Uhr

Ende 19:25 Uhr

Anwesende Freddie, Gonne, Daniel S., Kate, Johannes

Redeleitung Gonne

Protokoll Johannes

FSR Anwesend: Gonne, Kate Abwesend: Nika, Camilla, Daniel K.

Termine

Juli 5. 16:00 Sommerfest des Fachbereichs
7. 9:50 Fachbereichsrat (FBR)

12. 9:15 Unsere Studienordnung im Senat
12. 18:30 Spieleabend
14. 18:30 Mathemusikabend
25. 13 – 15 Begrüßungsgespräch Präsenz
26. 11 – 13 Begrüßungsgespräch Online

August 14. 19:00 4. OWO-Plenum
September 1. – 3. Geld-Wohnen-Wochenende

9. – 10. OWO-Schulung
Oktober 9. – 13. OWO

Schriftliche Kunde

@ Die Förderung „Lehre neu aufstellen“ (LENA, ehemals QSL) wurde für 2024
ausgeschrieben und bis zum 14. September müssen die Fachbereiche ihre Anträge
einreichen. Gefördert werden können grundsätzlich auch studentische Projekte. Wir
sehen aktuell kein Projekt, welches wir als Fachschaft dort vorschlagen wellen.
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Arbeitsaufträge

Schrank besorgen (Marc; auf Weiteres)

Mailinglisten (Johannes; work in progress. . . )

TOP 1: Der MMA sucht Helfende

Am 14. Juli findet wieder der Mathemusikabend (MMA) statt. Dafür sucht die MMA
Orga wieder helfende Hände bei folgenden Aufgaben:

Aufbau (ab 14:00): 4 oder mehr Personen, gerne auch wechselnd

Sektempfang: 3 Personen

Sektstand Pause: 3 Personen

Technik Auf-/Abbau: 1 Person

Spendenboxen in der Pause: 2 Personen

Spendenboxen nach dem MMA: 2 Personen

Wenn du helfen möchtest, trage dich einfach im FS Wiki auf der Seite des aktuellen
MMAs ein oder sende uns eine E-Mail an mma@mathebau.de.

TOP 2: Lehrveranstaltungsplanung kommende Semester

Dem FBR liegt die Planung für nächstes Winter- und Sommersemester vor. Emma und
Johannes haben sie durchgeschaut und insbesondere das Problem festgestellt, dass die AG
Optimierung im SoSe 2024 für das sechste Bachelorsemester kein Modul anbietet. Dies
ist ein Problem für Menschen mit der Studienrichtung Wirtschaftsmathematik, da diese
im entsprechenden Wahlbereich ein Modul wählen müssen und genau ein Modul (aus
der Stochastik) zur Wahl steht. Wir möchten im FBR auf dieses Problem hinweisen und
die Planung für das Sommersemester dementsprechend nicht zustimmend zur Kenntnis
nehmen.
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TOP 3: Athenepreisvergabe

Wir holen nach dem TOP letzte Woche Meinungen von mehr Leuten ein. Es wird
ergänzend geäußert, dass selbst gute Lehre nicht zwingend auszeichungswürdige Lehre
ist und damit die Menge der auszeichnungswürdigen Übungsleitungen noch kleiner wird.
Nichtdestotrotz finden die meisten von uns, dass unser Übungskonzept als Konzept sehr
gut ist. Wir halten weiterhin den Vorschlag, die zwei ausgewählten WiMis auzuzeichnen,
für den besseren.

TOP 4: vollerer Pardy

Wir wurden gefragt, ob die Fachschaft neue Füllwatte für unser Fachschaftsmaskottchen
finanzieren möchte, da Pardy recht ausgekuschelt ist und eine Nachfüllung vertragen
könnte. Da die Kassenführung diese Investition nicht für offensichtlich sinnvoll hält,
möchte sie hier Meinungen einholen. Wir sehen folgende Gründe:

– Wir halten es nicht für dringend nötig, Pardy nachzufüllen.

– Die Kosten von ca. 20€ stehen in einem ungleichen Verhältnis zum Niveau, auf dem
wir sonst unseren FS-Raum einrichten (z. B. 50€ Transportkosten für ein „neues“
Sofa).

+ Es würde die Arbeit, die Menschen durch das Nachfüllen für die Fachschaft tun,
wertschätzen.

+ Pardy ist unser Maskottchen und wir sollten für die „Instandhaltung“ aufkommen.

+ Aktuell ist keine Tendenz zu erkennen, dass sich solche kleinen Anschaffungen
häufen.

Insgesamt sehen wir keine starke Tendenz und finden es in Ordnung, dass der FS-Verein
dies finanziert.

TOP 5: Klopapier

Es ist wieder so weit, dass wir eine neue Ausgabe unseres Klopapiers herausbringen
könnten. Dafür wird eine Person für das Sammeln und Zusammenfügen neuer Beiträge
gesucht. Wenn ihr in der Zwischenzeit schon Beiträge habt, könnt ihr sie an kate@
mathebau.de schicken.
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TOP 6: Fachschaftssitzung OWO

In der OWO soll es wieder eine Fachschaftssitzung als Auswahlaktivität am Donnerstag
geben. Dafür werden noch Freiwillige gesucht, die dabei sind. Außerdem sollte der Termin
bei der Sitzungsplanung für die vorlesungsfreie Zeit berücksichtigt werden. Gonne erklärt
sich bereit, Ansprechperson für diese Auswahlaktivität zu sein.
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